

マンスフィールドコース

- ◆日程 10月6日～10月15日
- ◆テーマ 「国際交流」
- ◆研修生 26人

この研修を通して感じたことは、自分から積極的に



2年 半澤 宏貴

船引中学校

私は、この研修に参加する前は不安なことが多くありましたが、アメリカで出会う方々が本当に親切にしてくださいのおかげで、とても貴重な研修をすることができました。
アメリカの地は、広大で自然も多く、また、都市部はとてにぎやかで住みやすそうな印象を持ちました。日本と異なる国の文化に触れて価値観が大きく変わりました。日本の良いところ、改善すべきところなどが分かったような気がしました。



2年 渡邊 大将

船引中学校

私たちが訪問した小



2年 吉田 葵

船引南中学校

今回のマンスフィールド市のホームステイをさせてもらったのは、富塚団長や副団長の牧先生、教育委員の方々のおかげだと思っています。
僕は将来通訳もしくは英語などの外国語に関わりのある仕事に就きたいと思っています。その一つとして、牧先生が行っているマンスフィールドとの「国際交流」事業などを自分で企画するなど、田村市でない所でも、このような研修ができるように努力していきたいと思っています。



2年 柏原 隆

船引南中学校

私がお世話になったマクダニエルさんの家では、毎朝私たちを起こしてくれるなど、手厚くもてなしてくれました。私たちがお願いをするといろんなところに連れていってくれました。だから私たちが自身を一杯の感謝の気持ちを精一杯



2年 渡辺 和歌

船引中学校

コミュニケーションをとるうとするこの大切さです。完璧な英語でなくても、伝えようとする気持ちが人との関係をつくる第一歩なのだと感じました。英語力を磨けば、もっと自分が言いたいことを正確に伝えられたのに、と思うこともたくさんありました。
これまで苦手意識のあった英語の学習ですが、今回の研修を通して、人とのコミュニケーションをとるために、積極的に学習しようという気持ちになりました。

伝えました。



2年 佐藤 理湖

船引中学校

私がホームステイを通して学んだことはコミュニケーションの大切さです。初めは英語を聞き取ることだけで精一杯で、どのように返事や反応を返せばよいかわからなくて、会話が続きが困ったこともありましたが、少しずつ慣れていって、相づちやリアクションをしながら楽しく会話できるようになりました。
ホストファミリーの方は、とても優しく、何も分からない私に、丁寧にゆっくりと家での過ごし方を教えてくださいました。本当に感謝しています。

この研修を通して感じたことは、アメリカには日本にはない文化がたくさんあるということです。最初はわからないことが多くて大変でしたが、だんだん日がたつにつれ、慣れることが



2年 平野 翔

船引中学校

中・高の学校で感じたことは、どの生徒も明るく活発だということです。
校内を見学しているときに、あいさつをしてくれたり、手を振ってくれたりする生徒がとても多かったです。中学校では、生徒とペアになって行動しました。とても親切にしてくれて、私が言いたいことを言えなくて悩んでいると「こういうことが言いたい」と聞いてくれました。
学校の交流研修を通して、アメリカの生徒は私たちが見習うべき点がたくさんあると思いました。

僕がアメリカに行って、世界観が大きく変わりました。この研修で僕は、実際に体験したこと、感じたこと、得られたことがたくさんありました。
アメリカの人々はジェスチャーで言葉がわからない僕たちに分かりやすく伝えてくれました。何もかもが初めてで、違う言語、違う環境だけど、人はつながることができると知りました。これからは人に分かりやすく伝えたいことを伝えるようにしたいです。



2年 樽井 悠

船引中学校

でき、相手の言っていることがわかるようになってきたうれしかったです。
このような体験を中学2年生ですることができ、本当に良かったです。これからこの研修で学んだことを将来にいかしていきたいです。

マンスフィールド市議会



マンスフィールド市図書館



マンスフィールド市長表敬訪問

マンスフィールド市長表敬訪問



リッチランド郡長表敬訪問



マディソン・ハイスクール(写真上下)



マウントバーノン(ジョージ・ワシントン私邸)

ペンタゴンモール



ホームステイ

の貴重な体験をこれからの生活に役立てていきたいと思っています。